

平第2幼稚園「子どもたちも贈り物」

被災地に元気をプレゼン
トしようと来日中のフィン
ランド政府公認のサンタクロ
ースは16日、いわき市常
磐の平第2幼稚園（志賀ゆ
う子園長）を訪れ、子ども
たちと交流した。

同幼稚園では11月、園児
一人一人がサンタクロース
に宛てた手紙を書き、日本
・フィンランドサンタクロ
ース協会の「サンタボスト」
に手紙を出した。こうした
縁で、被災地支援のため来
日したサンタクロースが訪
れた。



平第2幼稚園で園児とふれあう
フィンランドのサンタクロース

人がサンタからプレゼント
を手渡され祝福を受けた。
また、子どもたちからは、
手紙と折り紙で作ったり、
スがサンタに贈られた。

スがサンタに贈られた。
また、子どもたちからは、
手紙と折り紙で作ったり、
スがサンタに贈られた。

また、子どもたちからは、
手紙と折り紙で作ったり、
スがサンタに贈られた。

スがサンタに贈られた。
また、子どもたちからは、
手紙と折り紙で作ったり、
スがサンタに贈られた。

スがサンタに贈られた。

スがサンタに贈られた。

サンタさんやってきた

「サンタが街にやってくる
in福島」は16日、いわき市
の水族館アクアマリンふくし
まで開かれ、子どもたちがフ
ィンランドのサンタクロース
と楽しく触れ合った。

「手紙を書いてサンタを街
に呼ぼう！」などの活動をし
ている日本・フィンランドサ
ンタクロース協会と郵便局会
社などが企画した復興支援事
業の一環。サンタは「フィン
ランドからトナカイに乗つて
きました」といいつ。『赤
鼻のトナカイ』を歌つたり、
プレゼントを配るなどして子
どもたちと夢のあるひととき
を過ごした。

アクアマリン一緒に「赤鼻のトナカイ」

